

DEBEMOS TENER FE EN LA PROFECÍA DE DIOS



GETTY IMAGES

Debemos tener fe en la profecía de Dios

La Biblia predice la inminente separación de Siria de Irán y Rusia. Compruebe dónde y cuándo Siria buscará una nueva alianza, y cómo el mundo entero será sacudido por este dramático cambio en la geopolítica.

- Gerald Flurry
- [7/6/2024](#)

Transcripción: La llave de David

La semana pasada hablé de cómo Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania y hablé del Salmo 83, tomado de mi folleto *El rey del sur*, y allí nos dice que habrá diez naciones que se aliarán y harán mucho daño en este mundo, y quiero enfocarme sólo en una de esas naciones, y son los hagarenos. Antiguamente habitaban en la tierra de Siria.

Así que aquí tenemos a Alemania dirigiendo a estas naciones en el Salmo 83, y todo sucederá después de que Alemania conquiste Irán y a sus aliados. Y si ven lo que Alemania está haciendo hoy, se están reuniendo en torno a los árabes "moderados", como se les llama, y estos árabes moderados se van a convertir en ese ejército con Alemania en el Salmo 83. Lo están construyendo incluso ahora para volverse contra Irán o luchar contra ellos.

La gran pregunta es cuándo se unirá Siria a Alemania y qué implica eso.

La profecía bíblica nos dice cuándo ocurrirá eso, creo, y quiero mostrárselos hoy y ver qué tipo de diferencia marcará en Oriente Medio y en Europa y realmente en el mundo entero. Siria se va a separar de Rusia e Irán, y esto va a conmocionar al mundo de muchas maneras y los perturbará de muchas maneras.

Pero me quedé atónito después de hacer este programa sobre ese tema, y sólo siete días después descubrí que había un artículo que apoyaba lo que acababa de decir, y quiero citar sólo algunos comentarios de ahí.

Pero Hamás y todo lo que está pasando con los palestinos está dominando las noticias, y por eso no había leído nada sobre Siria desde hacía bastante tiempo, incluso meses, y ni siquiera había habido tanto dirigido a ellos individualmente.

Aquí está el artículo que salió siete días después de mi programa de televisión, y aquí está el título: "La ruptura entre Irán y Siria". La ruptura entre Irán y Siria, y fue tomado de Geo-Political Futures, y están hablando de Siria rompiendo con Irán. Y los veremos ponerse del lado de Alemania, aunque Alemania se esconde de parte de esto a veces; lo han estado haciendo durante muchos años.

Pero esto es lo que dice el artículo: "Es cierto que Irán ayudó a estabilizar el gobierno en Damasco y fue decisivo para sofocar un levantamiento rebelde. Pero su presencia continuada en territorio sirio es una amenaza para Assad". Es decir, Bashar Assad, "Assad ve la presión israelí como una oportunidad para deshacerse definitivamente de Irán". ¡Quiéren separarse! ¿Y cuándo va a ocurrir eso, y qué tipo de problema va a presentar a este mundo?

El artículo continúa diciendo que "es poco probable que Assad hubiera hecho tales señales si no fuera sincero en su deseo de acercarse a EE UU y alejarse de Irán". Pero cuando dice "acercarse a EE UU", entre bastidores Alemania está mucho más cerca de Siria y quiere unirse a ellos, y para nada es el caso de EE UU.

Así que el mundo no sabe mucho de lo que está pasando realmente, pero Alemania está muy interesada en Siria y los sirios también quieren mucho a Alemania. Y creo que Assad también se está moviendo en esa dirección.

Su plan es expulsar a Rusia e Irán de su base naval y de su base aérea, y sacarlos del mar Mediterráneo en la zona de Siria.

Repito, pueden ver que los alemanes están muy interesados en el mar Mediterráneo, y cuando puedan sacar a Rusia e Irán de Siria, prácticamente controlarán el mar Mediterráneo, la mayor puerta marítima del mundo, y lo ha sido también durante muchas guerras.

Y un comentario más de este artículo, bueno, quizá dos más. "[Alemania y los] Estados árabes, y en particular los Estados árabes del Golfo, también quieren que Irán abandone Siria. Incluso han hecho demandas con ese fin, y como ellos serán los que financien la reconstrucción de Siria, no es una demanda que Assad pueda ignorar". No puede ignorarla, así que está recibiendo mucha ayuda de varios países.

Y luego, "Rusia", otro aliado sirio, "también es temida por esos árabes moderados y quieren a Rusia fuera de Oriente Medio". Y eso creo que todos podemos entenderlo, pero Alemania está detrás de la mayor parte de esto, no EE UU, en absoluto. Pero podría comenzar con EE UU, y luego todo acabará con Alemania, y el

Salmo 83 incluso nos dice eso.

Pero necesitamos saber más. Debemos tener fe en la profecía bíblica; ¡eso es fundamental! El 95% de la profecía bíblica actual se está cumpliendo en este tiempo del fin. ¡El 95%!

Y Siria está sacando a Alemania y Rusia de sus problemas, tanto como pueden, y entonces Alemania controlará esencialmente el mar Mediterráneo.

Miremos Daniel 11, versos 40 a 43. Si tenemos fe en la profecía bíblica, vamos a entender todo sobre nuestro futuro, y está lleno de desesperanza, pero también de algunos problemas serios. Daniel 11 en verso 40: "Pero al cabo del tiempo", el tiempo en que estamos viviendo ahora, "el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará". Así que aquí se está hablando de un buen número de naciones que están en guerra entre sí, y el rey del norte y el rey del sur, y eso sería Alemania y el Sacro Imperio Romano contra Irán y sus aliados.

Y luego el verso 41 dice esto: "Entrará a la tierra gloriosa", que sería Jerusalén, "y muchas provincias caerán; mas éstas escaparán de su mano: Edom y Moab, y la mayoría de los hijos de Amón". Así que aquí tenemos algo que es realmente malinterpretado incluso por todos los comentarios bíblicos, pero está hablando, realmente, de "Edom, Moab y Amón", está hablando realmente del área del Jordán.

Y aquí dice que Dios perdonará a 'la mayoría de los hijos de Amón'. Y esto es lo que escribí en nuestro libro sobre *El rey del sur*. Dice: "La expresión *mayoría de*, significa 'con respecto a... los primeros frutos' (*Léxico de Gesenius*)".

Pero ¿qué son los primeros frutos? Bueno, son los verdaderos elegidos de Dios que están difundiendo el mensaje de Dios en el tiempo del fin. Si miran aquí, están justo en medio de muchas naciones en guerra y luchando entre sí y siendo violentas unas con otras. Y sin embargo, Dios tiene un pequeño rebaño con un poderoso mensaje justo en medio de todos ellos. Eso es algo de lo que todos tenemos que ser conscientes porque los que están difundiendo el mensaje ahora, antes de que Jesucristo regrese a la Tierra, ¡van a recibir recompensas como ni siquiera se pueden describir! Escucharemos un poco más sobre eso en unos momentos.

Pero de cualquier manera, esta es un área donde Dios protegerá a Su pueblo cuando todos estos problemas se desarrollen, y ellos necesitarán protección. ¡Eso son los que creen en la profecía bíblica y llevan ese mensaje de profecía bíblica a este mundo y ayudan a la gente a ver lo que está sucediendo en Oriente Medio y en todo el mundo, y más allá de este mundo malvado. Eso es más importante que nada.

Pero de todos modos, ¡tenemos que tener fe en la poderosa profecía de Dios! Y en Gálatas 2 en verso 20 dice que podemos tener la misma fe de Dios, la fe que había en Jesucristo cuando estuvo en la Tierra. Podemos tener esa clase de fe, y si tenemos esa clase de fe, crearemos en la profecía bíblica, ¡porque la Biblia es Jesucristo impreso! ¡Y pueden probarlo! ¡Todos podemos probarlo!

Pasemos a los versos 42 y 43 de Daniel 11. "Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. (43) Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán". Así que aquí tienen estas naciones que se enumeran allí, son aliados de Irán antes de que Alemania los ataque y destruya. Alemania también tendrá control junto con los otros árabes moderados, tendrá control sobre todas estas naciones que estaban aliadas con Irán.

Sin embargo, si miran esto, falta algo. No se menciona a Siria. Ahora mismo, Siria está aliada con Irán. Así que esto indicaría que incluso antes de que Alemania ataque a Irán, Siria se alejará de Irán y Rusia. Eso es lo que realmente parece, y no veo cómo se puede leer de otra manera, pero podría haber una brecha que no vemos, y algo que no vemos. Pero todo aquí indica que Siria se va a separar de Irán y Rusia, ambos están realmente dominando Siria y a Bashar Assad no le gusta eso. Quiere salir de eso. Pero aún más, el pueblo quiere salir de eso.

Versos 42 y 43 de nuevo. "Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. (43) Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán". Así que ahí están los aliados de Irán y ellos también, como ven, están mencionados aquí y serán conquistados por Alemania y el Sacro Imperio Romano. ¿Y por qué Siria no figura aquí? Bueno, repito, todo esto indica que Siria tendrá una ruptura con Irán, y podría ser este año, muy fácilmente, o el año que viene. Tal vez sea, de hecho, muy pronto. Y sabemos que al menos después de que Alemania ataque y destruya a Irán, sabemos que Siria se aliara con Alemania y con esas diez naciones mencionadas en el Salmo 83.

Así que hay mucho en estos versos que debemos entender, y en algunos casos tenemos que leer entre líneas. Pero les diré que no es un acontecimiento insignificante. Es algo que asombrará al mundo de muchas maneras, y la gente comenzará a ver en qué clase de superpotencia se ha convertido Alemania, y lo verán por el año que está haciendo.

Así que Siria se separará de Irán, y parece (según la profecía bíblica) que casi tiene que ser antes de que Alemania ataque a Irán, pero lo veremos con seguridad muy pronto.

Así que aquí está la advertencia de que Dios quiere que Su pueblo entregue, ese pequeño rebaño, y están justo en medio de todas estas grandes naciones y la violencia y las guerras, porque Dios está advirtiéndoles y dándoles la oportunidad de arrepentirse y cambiar sus caminos, ¡y entonces no habría toda esta destrucción! Pero ¿creen ustedes que escucharán la palabra de Dios en Su propia Biblia? Bueno, aquí hay esperanza eterna, y Dios quiere que la veamos ahora. Pero aún la veremos después de mucha tribulación si no nos arrepentimos y no dejamos de abandonar a Dios en casi todo lo que hacemos. Eso está sucediendo.

Y hay mucho engaño en este mundo. Y Apocalipsis 12 en verso 9 dice que ¡Satanás ha engañado al mundo entero! Corintios 4 en verso 4 dice que este mundo adora a Satanás el diablo. ¿Pero cuántas personas creen eso?

Bueno, les daré un poco de historia. Alemania tiene un líder llamado Karl Guttenberg, y fue Ministro de Defensa en Alemania en 2009, 10 y 11, poco menos de dos años. E hizo todo lo posible para lograr que el gobierno de entonces atacara a Siria y los ayudara, y entonces podrían haber detenido a los millones de refugiados, que entraron en Europa y especialmente en Alemania. Y creo que en retrospectiva probablemente piensan, bueno, él tuvo una buena idea allí, pero Angela Merkel no lo haría, y en ese momento este Guttenberg era como una estrella de rock político y todo el mundo en Alemania casi pensó que sería el próximo canciller de Alemania.

Como sea, sin duda es un gran hombre, y les diré que no hay muchos líderes en Alemania. No tienen un líder fuerte y carismático, pero este hombre podría ser el hombre fuerte que todos están deseando en Europa.

Así que, repito, si miramos Daniel 11, versos 40 a 43, Siria parece estar con Alemania antes de que Alemania ataque a Irán, así que tenemos que vigilar eso de cerca. Y creo que la profecía bíblica nos dice exactamente eso. Pero de todos modos, aquí tienen a un hombre llamado Barón de Guttenberg (tiene ese título) y es un hombre muy fuerte, es un hombre brillante y es un hombre carismático.

Y miren lo que dice aquí en Daniel 8 en verso 23. Esto es lo que dice: "Y al fin", al fin, ahora, en este tiempo, "del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro", altivo de rostro, "y entendido en enigmas". Este hombre tiene un aspecto altivo y tiene enigmas a su alrededor, a todo a su alrededor; esa es una influencia maligna que se apoderará de su vida de muchas maneras si no se está arrepintiendo hacia Dios, así que veremos lo que sucede allí.

Pero en Alemania todo el mundo busca a un Carlomagno, un líder fuerte que dirigió Alemania y el Sacro Imperio Romano en su Primer Reich en el 800 d. C., y Adolfo Hitler fue el Tercer Reich.

Noten lo que dijo este presidente el 8 de mayo de 1997. "El ex presidente alemán, Roman Herzog, recibió el premio internacional Carlomagno por sus esfuerzos para unir Europa. En su discurso de aceptación, el Dr. Herzog dijo: 'Durante mil años, el destino de nuestro continente ha girado en torno a la elección entre una Europa cohesionada y una fragmentada. Carlomagno, que da nombre a nuestro premio, hizo su elección particular: la primera unificación de Europa. En un momento como éste, hay que decir la verdad. Sólo vadeando un mar de sangre, sudor y lágrimas logró su objetivo'".

Ahora, tenemos que pensar en ello. Aquí, como ven, Alemania ha iniciado dos guerras mundiales, y aquí están a través de este hombre y otros, diciendo: *Queremos un Carlomagno! ¡Queremos una tercera guerra mundial!* Están deseando eso porque forman parte del Sacro Imperio Romano, y eso ha sido una maldición para los alemanes que son realmente un gran pueblo en muchos sentidos. Pero han sido engañados por algo que es muy poderoso, y ha tenido siete cabezas, y ha gobernado Europa y mucho más a través de los años ¡durante 1.500 años! Es una parte de la historia que la mayoría de la gente no entiende, y por eso hoy en día en la educación nunca hablarían de la historia así, pero debería enseñarse. Este mensaje debería enseñarse sobre todo porque sale directamente de la boca de Dios! ¡Justo de Su boca y de Su mente! ¡Y pueden verlo en cientos de profecías! Y afortunadamente, nos traerá muy, muy buenas noticias.

Necesitan leer Apocalipsis 14 en verso 20, porque dice qué clase de derramamiento de sangre les va a traer Dios si no se arrepienten. Les va a mostrar qué es sangre de verdad, ¡para que se arrepientan de una vez! Y esperamos que eso no tenga que suceder, pero les diré esto, pueden ver en nuestro mapa dónde sucederá todo, ¡y todo lo que necesitamos tener es fe, fe en la profecía de Dios! ¡Debemos tener esa fe!

Daniel 8 en verso 25 sigue adelante con este hombre de enigmas. Pueden leer el verso 24: "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia", no es su propio poder, hay un espíritu maligno muy profundo trabajando contra él, y él está haciendo mucho daño al mundo.

Y luego el verso 25, noten esto: "Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso [o sea, por pazkj] destruirá a muchos", ¡por paz! Viene diciendo que quiere la paz, ¡y destruye a muchos! ¡Los engaña! Viene como un ángel de luz, y luego destruye esa nación. Pero note lo que sucede, "y se levantará contra el Príncipe de los príncipes"; bueno, ese es Jesucristo Mismo. Él se parará frente al Príncipe de los príncipes, Jesucristo Mismo, y Jesucristo va a destrozarse ese Sacro Imperio Romano, y nunca, nunca, jamás habrá otro en este mundo cuando Jesucristo venga y Él vendrá justo en frente de toda esta gente de la que les estoy hablando. Todo esto nos está llevando directamente a la Segunda Venida de Cristo. Y Él nos va a traer paz y alegría y felicidad, ¡y va a ser así para siempre! ¡Y vamos a gobernar sobre todo el universo!